
Estado do Rio de Janeiro 
Município de Tanguá/RJ 

Conselho Municipal de Educação - CME 

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove 

horas, reuniram-se os Conselheiros do Conselho Municipal de _Educação - CME de 

Tanguá, com a seguinte pauta: a) Boas Vindas; b) Leitura da última Ata; c) Continuação da 

leitura da Deliberação da EJA. A reunião foi iniciada com as palavras da Presidente 

Marcele Millen, que agradeceu a presença de todos os conselheiros e da Prof Suélen, 

Coordenadora da EJA. Marcele reforçou a importância de agendar reuniões de estudo 

sobre o IDEB e propôs um encontro online devido ao final do ano letivo, ao desfile cívico 

e.às demais atividades e que Letícia e Aparecida apresentarão ao conselho um panorama 

do IDEB, destacando os avanços e comparando com os resultados do ano anterior. Em 

seguida, a palavra foi passada para a Coordenadora da EJA, que esclareceu ponto~ da 

proposta de deliberação enviada ao conselho e ressaltou que a supervisora Luciana Cunha 

participaria remotamente para responder a quaisquer dúvidas dos conselheiros. Durante a 

reunião, a conselheira Elisangela fez uma sugestão importante para a formação das turmas 

da EJA I, sugerindo que o número mínimo de alunos fosse de 10 para as escolas rurais. 

Também houve a sugestão de reformulação de um artigo do regulamento, visando clareza 

no que diz respeito ao prazo para matrícula de alunos novos. Após esses esclarecimentos, 

a deliberação foi aprovada. Ao final, Marcele trouxe uma atualização sobre a climatização 

das unidades escolares, mencionando a questão das subestações e destacando a 

necessidade de cada município ter uma para viabilizar as visitas e ajustes pela ENEL. 

Além disso, ficou decidido que as solicitações das unidades escolares seriam 

encaminhadas por uma única pessoa responsável, sendo Bruna Melo a representante de 

Tanguá, que levará os protocolos das unidades escolares na próxima reunião agendada 

para o dia 16/12/2024. Nada mais a tratar, deu-se por encerrada a reunião. Eu, Carine da 

Silva Paulo Lopes, lavrei a presente ata que será assinada por mim e os demais 

conselheiros. 
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